



運動会～さくらだフェスティバル～

先日の運動会ではご参観、そして温かいご声援をいただきありがとうございました。子どもたち一人一人が自分の力を最大限に出し切っていたと思います。4, 5歳児合同で運動会を行うことで、年長として輝く姿はもちろん、一年間の成長の様子も見ていただけたこと思います。



運動会に向けた取り組みを通して、「みんなで力を合わせるとはどういうことか」を考えてきました。取り組みの中で、自分一人だけで成功するのではなくこと、一人一人が100%の力を出すこと、100%の力が集まると大きな力になることを感じていきました。当日は、一人一人が競技、演技、係の仕事などに生き生きと意欲的に取り組む姿が見られました。また、友達と声を掛け合ったり、友達の頑張る姿を力一杯応援したりするなど、みんなで気持ちや力を合わせようとする姿も見られ、年長児としての頼もしさや、心の成長も感じられました。達成感や満足感が今後の遊びや生活につながるようにしていきます。

アンケートのご協力ありがとうございました。

たくさんのご感想・ご意見をありがとうございます。ほんの一部ですがご紹介いたします。

- これまでの運動会と比べて、自信をもち伸び伸びと取り組んでいる姿が見られ、成長を感じた。
- リレーでは、真剣な顔つきで一生懸命に走る姿に感動した。
- 司会や係など、一人一人が自分の役割を理解し、友達と協力して取り組んでいた。
- 他学年の演技のときに拍手をしてしたり、一緒に歌っていたりしてこども園のみんなで楽しんでいた運動会だったと感じた。
- ダンス等の演目は、もう少し保護者席からも顔が見える場面があるとよりよかったです。

運動会では、前方の本部にご来賓やお客様がいらっしゃるため、基本的には本部側を正面にしていますが、できる範囲で保護者席側を向くようにしています。また、多くの保護者の方に見られることに緊張するお子さんもいるため、自信をもって自分の動きを出せる隊形にするという配慮がありました。

運動会その後の様子

運動会後の好きな遊びでも、リレーをしたり、リズムを踊ったりして楽しむ姿が見られます。先日の王子光照苑（高齢者施設）との交流では、光照苑の方々にリズムやバルーンを見てもらいました。その際、「リレーも見せたい！」との声も聞かれました。様々な人に自分たちの頑張る姿を見てもらい、認めてもらったことが子どもたちの自信につながっています。

また運動会後のある日、4歳児が「バルーンをしてみたい」と伝えにきました。年長組として4歳児に教えてあげられることを楽しみにし、教えることや一緒にしたいことを話し合いました。一緒にバルーンで遊んだ日には、バルーンの持ち方や技を自分でして見せながら優しく教え、音楽を掛けで一緒に動いて楽しみました。自分たちが教えることで様々な技ができたり、4歳児から感謝の言葉を聞いたりして、自信や誇らしさを感じていました。そら組とうみ組の姿は、4歳児にとっても憧れの年長さんの姿として映ったようです。



12月6日(土) 生活発表会

そら組とうみ組それぞれ学級毎に行うため、時間が異なります。

そら組… 9：00登園 9：20開演 10：20降園

うみ組… 10：30登園 10：50開演 11：50降園

参観される方の人数の制限は設けませんが、室内で行う行事でホールの広さは限られるため、近くになりましたら参観予定者数をお知らせいただきます。人数に応じて座席を用意しますので、ご理解とご協力を願いいたします。詳しくは、後日配布する手紙でお知らせします。

お誕生日おめでとう！

